



# 上真野 2024 創立151年


**【教育目標】**

- 思いやりのある子ども
- 進んで学習する子ども
- 体をきたえる子ども

本気でチャレンジ！ キラリと輝く自分、友達、学校、ふるさと ～よさに気づき 伝え合い つながろう～

## どの学年もすばらしい発表でした！ 学習発表会！

10月19日に学習発表会を行いました。入学・進級から約半年が経ちましたが、子どもたちは様々な学習や行事などを経験して多くのことを学び、成長してきました。当日は、これまでの学習の成果や成長のあとが見られ、どの学年も生き生きとしたすばらしい発表となりました。本気で取り組む子どもたちの姿にとっても感動しました。発表内容も、劇、音楽、ダンス、運動、合奏など、たくさんの工夫が見られました。保護者や地域の皆様、ご参観いただき、ありがとうございました。

1年生 劇「アイウエオリババ」



2年生 劇「スイミー」



3年生 運動「上真野オリンピック」



4年生 総合劇「僕らの同窓会～あれから15年～」



5年生 音楽「ミュージックフェスタ2024in上真野」



6年生 英語劇「西遊記」



## 器楽部 「上真野音楽会」



本校の器楽部は、地域の皆様からご支援をいただいております。皆様から頂戴いたしましたご寄附をもとに、児童の活動費、楽器の修理、専門家への謝礼などに活用させていただいております。ご支援に対しまして皆様にお礼申し上げます。ありがとうございます。

## 全校生で稲刈りをしました

10月24日に全校生で稲刈りをしました。地面がぬかるんでいて作業しにくいところもありましたが、みんなで協力し、広い田んぼのほとんどを自分たちで稲刈りすることができました。稲刈りをしている子どもたちの顔は、みんなニコニコしていて、とても楽しそうでした。作業や地域の方との交流を通して、改めて上真野地区のよさを実感することができたのではないかと思います。今日収穫したもち米で12月11日にもちつきをします。地域学校協働本部の皆様、保護者の皆様、地域の皆様、ご協力いただき、ありがとうございました。



## 鹿島小学校との交流学習

4・5・6年生が鹿島小学校を訪問し、クラブ活動で鹿島小学校の子どもたちと交流しました。いつもは少ない人数でクラブ活動をしてはいますが、たくさんの人たちと触れ合い、楽しく活動する様子が見られました。クラブ活動も種類もたくさんあり、太鼓クラブ、運動クラブ、ダンスクラブ、科学クラブ、パソコンクラブなどに参加し、交流しました。今後、様々な学年で鹿島小学校との交流学習を行う予定です。

